

ONU condena letal ataque en ciudad yemenita de Taiz



N. Unidas, 4 jun (RHC) El secretario general de Naciones Unidas, Ban Ki-Moon, condenó un ataque con armas pesadas que causó al menos 17 muertos y 30 heridos en la sureña ciudad yemenita de Taiz.

El Secretario General aseguró que el bombardeo con cohetes, morteros y artillería golpeó un concurrido mercado en la localidad, una de las más afectadas por el conflicto que desde el 2014 enfrenta en Yemen a tropas gubernamentales y a rebeldes chiitas de la tribu huti.

Diversas fuentes, incluido el Gobierno, responsabilizaron a los insurgentes por el ataque de la víspera, el cual tuvo lugar en el contexto de las negociaciones de paz entre las partes, en Kuwait.

Las acciones directas contra los civiles y las zonas pobladas, incluyendo los mercados, están estrictamente prohibidas por las leyes internacionales, advirtió Ban en una declaración circulada aquí.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95762-onu-condena-letal-ataque-en-ciudad-yemenita-de-taiz>



Radio Habana Cuba